

SATE Fachadas y Pinturas participó en Construmat



Después de su participación en Rebuild, SATE Fachadas y Pinturas, volvió a exponer su amplia gama de soluciones para el aislamiento de fachadas en Construmat, presentando como novedad la línea ITP de revestimientos con texturas de hormigón, piedra, mármol y granito natural.



Después de su participación en REBUILD, SATE Pinturas y Fachadas se presentó en Construmat, evento celebrado los días al 23 de Mayo en Fira de Barcelona, mostrando la tecnología más avanzada en soluciones y materiales sostenibles para la edificación. El evento reunió a 21.027 visitantes, lo que representa un incremento del 40% respecto a la edición anterior. El número de expositores también creció, hasta situarse en los 314, en representación de 600 marcas, lo que significa un 50% más que la última edición.

SATE Pinturas y Fachadas calificó de verdadera éxito su presencia en Construmat, en donde tuvo la oportunidad de establecer nuevos contactos y mostrar sus novedades.

Nueva línea de acabados con textura de piedra.

SATE Fachadas y Pinturas, además de mostrar sus múltiples soluciones certificadas para conseguir actuando desde las envolventes, una edificación más sostenible, presentó la gama de recubrimientos de granito y hormigón de la empresa taiwanesa ITP (Innovation Technology Paint Co.), con la que la empresa valenciana compartía stand.

La nueva gama de revestimientos ITP, imitan superficies de hormigón, así como la piedra, mármol y granito natural, con diferentes formas de textura. Son recubrimientos inorgánicos que representan una nueva generación en las pinturas y revestimiento que imitan este tipo de materiales, en los que más significativo es su aspecto, que es idéntico a los materiales que imita, añadiendo prestaciones como resistencia e impermeabilidad, entre otras. Así por ejemplo, en el producto imitación piedra, la pintura está hecha principalmente de componentes de resina y polvo de piedra natural de varios colores, por lo que tiene buena ductilidad y no presenta problemas de expansión y contracción térmica. El contenido sólido es mayor y el revestimiento es más grueso que las pinturas convencionales que imitan la piedra. Puede reemplazar el mármol y el granito tradicionales.

El revestimiento texturizado posee las características de impermeabilidad, resistencia al polvo, antiincrustante, resistencia a la intemperie, etc.

El revestimiento de imitación de hormigón en bruto, es un revestimiento inorgánico con buena resistencia a la intemperie. Se puede aplicar sobre baldosas cerámicas, paredes de ladrillo rojo, paredes de cemento y otros sustratos.

SATE Fachadas y Pinturas, será distribuidor de la gama de revestimientos ITP, incorporándolos además a los acabados de sus sistemas SATE.

Especialistas en SATE.

Con el slogan Pioneros y Especialistas en SATE, SATE Fachadas y Pinturas con un único proveedor, ofrece una amplia oferta en todo tipo de soluciones, tanto en tipología de placas de aislamiento como en acabados y granulometrías. Además, trabaja todo tipo de acabados rígidos, como aplacados y acabados cara vista Candiwall.

La empresa, además de contar con ETE propio, lo ha mejorado, con un paso más en clasificación al fuego, desarrollando igualmente todos los posibles acabados, desde fotocatalítico, siloxánico, silicato, acabado elastico anti-fisuras... y ha incorporado el primer Sate convencional con cercho proyectado, con el nombre comercial



de Satesuro incrementando los niveles de aislamiento térmico y acústico, además de ser anti-fisuras. Por otra parte, su puesta en obra es realmente rápida, ya que se proyecta a pistola.

Igualmente siguiendo las tendencias en acabados finos que marcan las preferencias hoy en día en el Sate, ha cambiado en su acabado liso, el grano del árido hacia una morfología más redondeada con lo que el producto queda más uniforme y de mejor trabajabilidad. El resultado con una granulometría de 0,4/0,5 mm, es el de casi una pintura y se aplica en dos manos a llana.

Entre la oferta presentada, se situaba Candiwall un sistema que está basado en una patente con unas placas mecanizadas, que ha demostrado su fiabilidad y efectividad.

Hasta hora en este tipo de acabados, se presentaban como un kit, en el que ya venían unidas por secciones el acabado cara vista con la placa. Aparentemente existe la ventaja de que el kit ya está hecho, sin embargo en la práctica hay que encajar como si fuera un puzzle las piezas con el resultado en las obras, de que se pueden dar problemas importantes en el encaje

y en la manifiesta debilidad que se produce en los encuentros porque van a inglete.

Candiwall ha demostrado su fiabilidad y efectividad en numerosas obras. Con la mecanización, se fabrican placas con unos railes en donde van las plaquetas de cara vista, de auténtico gres cerámico, que cías a esos railes siempre van perfectamente alineadas.

Además ese escalón de la mecanización permite la perfecta sujeción del sistema y todo esto va acompañado de que directamente sobre la placa se aplica encolado, evitando el paso previo de mortero-maltero (enfoscado armado). Todo esto en conjunto una extraordinaria agilización del trabajo unido a la perfección del acabado.

El éxito del sistema además, radica en que por permite realizar Sate con cara vista en fachada lo tenían y en las que el propietario no quiere con la terminación clásica del mortero; y por otro lado, hace posible recuperar una fachada carav alterar su estética.

En ambos casos hay que destacar que este sistema ofrece una mayor durabilidad que el de los acabados